

Im Verlage der Liebfischen Buchhandlung

erscheint ferner:

Rechte und Pflichten der Staatsbürger

bearbeitet von

G. Engelhardt.

Sechste vermehrte und verbesserte Auflage.

(19—21. Tausend.)

Das Buch stellt sich die Aufgabe, das zur Teilnahme am öffentlichen Leben berufene Bürgertum über seine staatsbürgerlichen Rechte und Pflichten zu unterrichten. Ganz besonders **wichtig** und **notwendig** erscheint es aber, daß der **Soldat**, der unter den **Eindrücken des militärischen Lebens** in das **bürgerliche Leben** und dabei in ein Alter tritt, in dem er die meisten dieser **Rechte genießt** und **Pflichten zu übernehmen** hat, über deren Umfang und Inhalt sachgemäß belehrt ist oder wenigstens **Gelegenheit hat**, sich an der Hand einer **einwandfreien** Darstellung darüber zu unterrichten und im einzelnen Falle Rat zu holen. Es wäre zu wünschen, daß jeder Soldat das Buch mit in die Heimat nähme und nicht darauf angewiesen bliebe, sich seine staatsbürgerlichen Kenntnisse in politischen Versammlungen anzueignen oder Belehrung aus Laienmündern zu empfangen, die, da sie einseitigen Zwecken dient, der Sache selbst oft mehr schadet als nützt. Was hier bezüglich der in die Heimat zurückkehrenden Mannschaften gesagt ist, gilt in erhöhtem Maße auch für die in den Zivildienst tretenden **Unteroffiziere**.

Der in militärischen Kreisen bekannte Verfasser hat geglaubt, ein für den einzelnen wie für die Gesamtheit nützliches Werk zu vollbringen, indem er, wie in beifolgendem Buche geschehen, den Inhalt der staatsbürgerlichen Rechte und Pflichten allgemeinverständlich darstellte. Daß das Buch einem wirklichen Bedürfnis entspricht, lehrt die Tatsache, daß in der kurzen Zeit seit seinem Erscheinen bereits die

5. Auflage (19.—21. Tausend)

notwendig wurde.

Das Buch kostet

im einzelnen bezogen	1,— M.
bei Bestellung von 5 Stück	0,90 „
„ „ „ 10 „	0,80 „
„ „ „ 20 „	0,75 „